

2019年11月29日  
商工中金

## 磐田市の中小企業とベトナム現地企業等との交流会開催報告

商工中金は、海外の需要を自らの成長に取り込んでいく中小企業等に対して、融資だけでなく、多様な金融サービスや各種情報の提供など海外展開に関して総合的なサポートを行っています。

商工中金は、磐田市、ベトナム日本人材協力センター（VJCC）（※）と協力し、2019年11月22日（金）、ベトナム・ホーチミン市にて、磐田市の中小企業、現地企業および進出企業とのビジネス交流会を開催しました。同交流会は、参加者同士を繋ぎ、新たなビジネスチャンスの創出やベトナム人材の確保等を目的としたものです。

本会合では、参加者同士の事業プレゼンテーションや商談会が行われ、参加者が積極的交流を行いました。閉会后には「日本で取引が無かった日系企業同士が、ベトナムで取引を行うきっかけができた」「ベトナムローカル企業の技術力の向上を実感することができた」「ベトナムに進出した日系企業が参加する商談会は珍しく、また開催して欲しい」など、好評の声が数多く聞かれました。

商工中金では、国際業務における金融サービスのみならず、中小企業等の販路開拓など幅広いサポートを行ってまいります。



※ベトナム日本人材協力センター(VJCC)は、日本とベトナム両国政府の合意により設立された機関です。国際協力銀行(JICA)が関与し、ハノイ貿易大学で日本式国際ビジネス学士過程の運営、経営塾の運営、中間管理職・リーダー向けの教育コース運営を行っています。

### 【参考】

開催日時	2019年11月22日（金）16:00～17:30
場所	ベトナム・ホーチミン市
主催	磐田市
後援	商工中金、ベトナム日本人材協力センター（VJCC）